
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2022－23年度ＲＩテーマ
「イマジン ロータリー」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　新川　 勉
副会長　立脇 孝二
幹　事　佐藤 新也

第 1099 回 例会 （2022 年 9 月 30 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…新川　勉会長

■斉唱　…手に手つないで

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・神奈川県ロータリアン親睦テニス会のご案内
・米山学友会主催　「クリーンキャンペーン」中止に

伴う延期開催のご案内
・第51回ロータリー研究会 【プログラムおよびご登録

のご案内】
・ロータリーの友事務所　10月運営について（ご案内）

◎厚木市教育委員会　より
・「第34回心と街のクリーン作戦」実施について（お礼）

■幹事報告

◎例会変更
・大和ＲＣ

9月27日（火）→移動例会　高座の庄　清風
第4回やまと児童絵画コンクール審査会

10月11日（火）→取止め例会（祝日週）
11月 1日（火）→取止め例会（祝日週）
11月8日（火）→振替休会　11月13日（日）

第４回やまと児童絵画コンクールに振替

■スマイル

新川　勉会長・佐藤新也幹事
本日はクラブ管理運営委員会担当例会です。ひさしぶり
の円卓も新鮮です。グループディスカッションも楽しみ
です。どうぞ宜しくお願いします。
追伸、みな様にお配りしているクリアファイルは厚木少

年野球協会から頂きました。どうぞ御活用ください！

クラブ管理運営委員会
神崎　進君・山田幹男君・難波真奈美君
遠藤典孝君・東三枝子君・能勢健一君
本日は、クラブ管理運営委員会の担当例会です。厚木県
央ロータリークラブの未来について、考えるキッカケと
なる例会にしたいと思います。活発なディスカッション
をよろしくお願いいたします。

松本　豊君
安倍元総理の国葬が先日賛否両論の中、何とか執り行わ
れました。凶弾に倒れた方を送る場で、マスメディアの
騒ぎには言葉もありません。会場の外では反対派が安倍
元総理の写真を射的の的にして騒いでいたとの事、一部
の日本人の民度の低下には何とも否ぶれてしまいまし
た。

副SAA 井　寛明君
本日、高畑SAAの代わりの関原副SAAの代わりを務め
ます、アシスタントの井です。なに分、代打の代打ですの
で優しく見守って下さい。

伊藤　一君・松澤修身君・守屋孝則君・森　志朗君
和田貴樹君・今井美咲君・土屋義行君・北村正敏君
播磨誠司君・田口幸一君・関野耕正君・山口昌興君
臼井欽一君
スマイルボックス

■会長タイム

第 1099 回例会にご出席ありがとうございます。早いも
ので今日で 9 月も終わりですね。コロナの時代になっても
うすでに 2 年半が過ぎてしまいました。地域のお祭りやイ
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ベントも中止、縮小になり伝統や文化が伝承されないので
はと危惧されています。少しずつでも日常に戻っていく必
要があると思います。

25 周年の公開例会ですが松坂大輔さんと連絡を取り
合っており期限を本日の 9 月末としていました。現在まで
連絡ありませんので松坂さんをおよびするのは難しいかと
思います。会員の中でサッカー選手、体操選手等の情報
をいただいておりますが明日よりまた再考をしていきたい
と思います。

さて本日はクラブ管理運営委員会による例会です。能
勢委員長を中心に例会の準備をしていただいております。
会員の皆様にもアンケートのご協力をいただきました。大
変ありがとうございます。

本日の例会は久しぶり円卓での例会になります。コロナ
は大分収まってきておりますが食事中は会話を控えていた
だきまして例会行事のクラブ協議会では積極的な発言をお
願いいたします。本日の討論結果を踏まえて新川年度、そ
して松本年度に向けての方向性を打ち出されたらと思いま
す。最後までどうぞよろしくお願いいたします。

■今日のお花

デンファレ（オーストラリア北部）
花言葉（お似合いのふたり・有能）

■例会「厚木県央RCのビジョンを考えるキッカケ作り」

担当：クラブ管理運営委員会

事前アンケートの結果を基に、グループディスカッションをしました。当日は委員会ごとのグループとし、『親睦』『奉
仕活動』『その他』の３つのカテゴリー別で厚木県央ロータリークラブの自慢と課題をディスカッションしていただき、
各グループで発表いたしました。
『親睦』に関して自慢は、「仲が良く、楽しく親睦できている」といった意見が多く、課題としては、「夜間例会が少ない」

との声が多く聞こえました。
『奉仕活動』に関しての自慢は、「国際奉仕や公開例会に力を入れている」点があげられました。課題は、「地域の奉仕活

動が少ない」「明確なビジョンが無い」等があがりました。
『その他』の部門では、「新会員も含めて年次の浅い会員が積極的に活動している」「人選とバランスが取れている」と

いった自慢があがり、逆に課題としては、「女性会員が少ない」「クラブとしてのビジョンがない、討論会が少ない」など
の意見がありました。

事前のアンケートに回答していただき、また、当日は活発な議論が取り交わして頂きありがとうございました。
今後のクラブ運営を考えた時に、長期的な視点に立った抽象的なビジョンや、中期的な視点に立った活動計画があっ

ても良いと感じました。



厚木県央RC週報	 3



4	 厚木県央RC週報

■出席報告　＜会員41名、出席対象41名＞

9 月 30 日例会　　出席 32 名　　欠席 10 名　　出席率 78.05％

事前メイク：
石井　卓君（9月16日／地区）

■ソングリーダー

■SAA

■スマイル発表

難波真奈美君

井　寛明君

今井美咲君


